

ふるさと水戸の質

「あい」のある学校・地域(つながれ水戸っ子

いよいよ新年度スタート

~元気はつらつと、みんなで素晴らしい水戸小に

今年は桜の開花が早く、花びらが舞う中、素晴らしいお天森 気のもとに、令和5年度(2023年度)がスタートしました。1年 生の入学で、307名の水戸小学校です。これから始まるよう学校での新しい生活に、ワクワクやドキドキがいっぱいの子どもたちと思います。新年度のスタートは、何かとご心配もあまったと思いますが、学校、保護者、地域が一つとなって、からででしますが、学校、保護者、地域が一つとなって、からでででいますが、学校、保護者、地域が一つとなって、からででいます。どうぞよろしくお願いします。取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



元気いるはい入学式

少し緊張した表情も見られましたが、元気いっぱいの返事で新入生の水戸っ子たちの小学校生活への 意欲とやる気を感じる爽やかな入学式でした。校長生 生のお話も静かにしっかりと聞けていて、大変立派でした。小学校での毎日の生活で、健やかに成長していってほしいと思います。



式辞より

永声小学校では、みんなのことを「永声っ子」と呼んでいます。そして、永声っ子は、夢に尚かって「トライ」を答言葉に4つの労を矢切にして笙揺していきます。矢切にしていく4つのことを言いますね。 ☆人を大切にする力 ☆自分の考えを持つ力 ☆自分

を表現する力 ☆トライ (チャレンジ) する力 この4つです。学校では、勉



歓迎の言葉6年戸井煌己さん、森羽美さん

強する時間のほかにも、休み時間に遊んだり、豁 食の用意や掃除を一緒にしたり、いろんなところ で友達と助け合って生活します。お互いに相手の ことを矢切にして、みんなが学校へ来るのが楽し みだと思えるようにしてください。・・・・・・・・4つ の労を矢切にして、一年生の皆さんとお兄さん、 お姉さんたち、そして、先生たち、みんなで楽しい 永声小学校にしていきましょう。

入学式準備ありがどう~さすが水戸。子の小ーダー~

まだ春休み中の4月8日(金)。6年生のみなさんが、10日(月)に実施される第47回入学式の準備に雨の中登校してくれました。6年生のみなさんは、体育館の準備、校舎のそうじ、教室の整頓と新入生の準備と一生懸命に頑張ってくれました。その姿にとっても感動しました。さすが、6年生!水戸っ子のリーダーは任せました!これからの活躍に期待していま

す。ありがとうございました。



みんなで立腰

水戸に吹く風

「おはようございます」 今年も、元気な返事が返ってきます。去年と違うのは、みんな知ってるかわいい水戸っ子たちだというところ。明るい笑顔に元気







をいっぱいもらっています。そして、これから始まる新しい学校生活にワクワク感が高まります。今年も頑張ろう!そんな新学期初日でした。私からみんなにパワーを贈ります。ということ



で、始業式では『嵐』も歌い、5、6年生のリードのもと手拍子も上手に合わせてくれました。こういうところで協力してくれる水戸っ子たちは、とても素直で温かく優しいです。私も子どもたちとともに目を閉じて、今年の頑張りをたくさんイメージしました。きっと素敵な一年になります。 (山田)